

**ALABAMA FEDERATION OF FRENCH CLUBS**  
**FRENCH CONVENTION 2024-2025**

*Les Îles de France: Tous les climats, tout le charme !*

INDIVIDUAL ORAL

**LEVEL 2 – La Corse**



Une île française située en Méditerranée, la Corse est connue pour sa beauté naturelle et son histoire riche. En 1768, la Corse devient une province française après des siècles d’occupation génoise. Cette période marque le début d’une nouvelle ère pour l’île, avec l’arrivée de nouvelles idées. Napoléon Bonaparte est l’un des personnages les plus célèbres de l’histoire de la Corse. Né à Ajaccio en 1769, il a joué un rôle majeur dans les guerres napoléoniennes et a eu une influence importante sur l’Europe du XIXe siècle. Aujourd’hui, la Corse est une destination touristique populaire, attirant des visiteurs du monde entier avec ses plages de sable blanc, ses montagnes majestueuses, et ses villages pittoresques.

---

*A French island located in the Mediterranean Sea, Corsica is renowned for its natural beauty and rich history. In 1768, Corsica became a French province after centuries of Genoese occupation. This period marked the beginning of a new era for the island, with the arrival of new ideas. Napoleon Bonaparte is one of the most famous figures in Corsican history. Born in Ajaccio in 1769, he played a major role in the Napoleonic Wars and had a significant influence on 19th-century Europe. Today, Corsica is a popular tourist destination, attracting visitors from all over the world with its white-sand beaches, majestic mountains, and picturesque villages.*